



竹の子

校長室だより

(児童数配付)

令和5年6月7日



6月15日は「県民の日」で学校はお休みです。

「県民の日」は、「県民が、郷土を知り、ふるさとを愛する心をはぐくみ、共に次代に誇りうる、より豊かな千葉県を築くことを期する日」として、県の人口が500万人を突破したことを記念して、昭和59年に制定されました。

これは、明治6(1873)年6月15日に当時の木更津県、印旛県の両県が合併して千葉県が誕生したことに由来しています。

※千葉県ホームページより

今年は、千葉県誕生150周年です。様々なイベントが各地で行われるようなので、興味のある人は調べてはいかがでしょうか。

さて、6月の給食のこんだて表を見ましたか。

「県民の日」にちなんで、6月5日から14日まで千葉県や成田市でとれる食材を多く取り入れてくれています。

千葉県には、平野があり、台地があり、海と川に囲まれているので、千葉県産の農林水産物がたくさんあります。多くの食べ物には、「旬」があります。その時期にしか味わえない「千産千消」を考えてみるのも良いのではないのでしょうか。



☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡 ☆彡

新山小学校には、「図書委員会」「放送委員会」「環境栽培委員会」「保健委員会」「体育委員会」「給食委員会」「計画委員会」の七つの委員会があります。さらにそれらの委員会と各学級(3年生以上)の代表者で構成されている代表委員会があります。

各委員会では、毎月、会議を開き、今後の活動内容を話し合います。中には、全校児童に協力を依頼する内容も含まれています。

前回の話し合いで決まったことについて、いくつか紹介いたします。

【環境整備委員会】

「そうじの時間は、黙動できれいに掃除をしましょう。」

- ・花の水やり、段ボールのリサイクル活動を行います。
- ・使用していない教室の電気はこまめに消しましょう。

【保健委員会】

「正しい姿勢で生活しよう。」

- ・「グー、ペタ、ピン、サッ」を心掛けましょう。
- ・早寝、早起きを心掛け、健康に過ごしましょう。

一人一人が心掛け、より良い新山小学校を築いていけるといいですね。